

若いリーダー陣に託す組織へ



阿瀬亜希代表

機器会社の中で、御社の強みはどの点だとお考えでしょうか。御社のお客様観について教えて下さい。

太田 当社では、その地区を任された1人の営業マンが商談から納品、故障発生時のアフターメンテナンスまで担当するという、セールスエンジニア(SE)の体制をとっています。

常に一番お客様に近いところに居ますので、お客様や販売代理店さんの営業担当者などからの声がダイレクトにSEの耳に入ってきます。この点が使いやすいとか使い難いとか、そういう生の情報が本社にタイマーにてストレートに入ってきます。また、機能面のほかにメンテナンス時のやりやすさなどを自身の感想なども本社にフィードバックされます。

製品個々の機能追求だけではなく、メンテナンスも含めた総合的な視点での新製品開発など、このセールスエンジニア体制と、いう点は、日本の市場ニーズを大いに役立っていますので、

ると思います。

多くの改善要望 メーカーが信頼

—長年、海外製品を取り扱つてこられていますが、海外メーカーと良好な関係を保つておられる秘訣はなんでしょうか。

太田 一般的に海外の機器メーカーとの取引では国内総代理店契約を結ぶことがよくあります。ですが、弊社は多くのメーカーといたお考えを教えて下さい。

太田 これまでにも述べてきましたように、作業者の高齢化は避けられません。以前からその点を意識した取り組みは行ってきましたが、従来の機種よりも効率化・省力化・安全性をさらに高めることが、より重要な化に高めることができます。従来のメカニカルで導入する。この日本仕様が、世界仕様に置き変わっていく。そんな流れに改善して日本仕様で導入する。これがコストをかけられません。以前からその点を意識した取り組みは行ってきましたが、従来の機種よりも効率化・省力化・安全性をさらに高めることができます。そのためそれを追求しやすいの

たため、それがコストがかかるだけでもメリットは少ない。しかし、日本からの細やかな仕様や流れが多いと思いますが、その

高齢化進む業界
に新製品で貢献

阿瀬 まさに、より意識を向けるべき

ところです。

太田 現場の声を、いち早く

通じて、高齢化する業界の労働環境改善に役立つよう貢献して

いかに多く反映した形で適応させいかが課題です。それを

しっかりと認識され信頼関係が構築でき、やりがいに繋がつてい

ります。

—海外メーカーとの意識疎

通がより必要にならざりますね。

太田 現場の声を、いち早く

求めている安全・効率に関する要求度は高いです。メカニカルアップしているものは

グローバルスタンダードで良い

ものなのですが、これをさらに

アップにつながると考

えています。実際、日本ユーザー

が求めている安全・効率に関する

新製品への反映、製品群のグレ

ードアップにつながると考

えています。

太田 現場の声を、いち早く

求めている安全・効率に関する

新製品への反映、製品群のグレ

ードアップにつながると考

えています。

太田 現場の声を、いち早く</